

## La Bonne entente salloise au Pic de Vissou

Waouhhh, nous sommes 20 courageux et volontaires pour aller affronter le Vissou : 12km et 400 m de dénivelé, paysage magnifique, soleil omniprésent dans un superbe ciel bleu.

De bon matin nous amorçons notre ascension, le cœur content. La montée se fait de plus en plus rude, cela se voit sur les visages, nous nous arrêtons de plus en plus souvent, haletants, nous reprenons avec de moins en moins de vivacités, dur, dur, mais quelle récompense, arrivés au sommet, un panorama s'offre majestueusement à nos regards.

Midi, enfin le moment le plus convivial de la journée, nous partageons les bonnes choses du pique-nique : gâteaux, fruits, café.... et surtout l'amitié qui nous unit.

Bien sustentés, nous avons pris le chemin du retour, et là, c'est la descente, et quelle descente !!! nous étions hyper concentrés, car à nos « âges », il vaut mieux faire une chose à la fois : regarder nos pieds, jamais pieds ne furent autant contemplés que les nôtres.

Nous prenons quelques instants de repos sur la prairie au col, au niveau de l'aire d'envol des parapentistes, et, nous avons la chance de les voir décoller, un vol tout en douceur, un véritable ballet aérien, et c'est avec un peu de regret que nous reprenons le chemin du retour ; encore quelques montées, quelques descentes....

La fatigue se faisant sentir, nous renonçons à la visite de la source d'Estabel situé à 175m d'altitude et qui n'a jaillit que 11 fois depuis 1856.... étrange phénomène.

Enfin, au détour du chemin, fatigués mais radieux, nous retrouvons nos voitures.

Une bien belle rando qui restera dans les annales de la B.E.S

Jacqueline, Équipe 1

